

Elf Jahre Luzerner Forum für Sozialversicherungen und Soziale Sicherheit

Vernetzter Thinktank

Am 20. Juni 2017 feierte das Luzerner Forum sein elfjähriges Bestehen mit einem Festakt bei der Stiftung für Schwerbehinderte Luzern (SSBL) in Rathausen.

Seit elf Jahren setzt sich das Luzerner Forum für den Sozialversicherungsstandort Luzern ein. Das Luzerner Forum bringt die führenden Akteure der Sozialversicherungen und der Sozialen Sicherheit am Wirtschaftsstandort Luzern zusammen. Es versteht sich als unabhängiger Thinktank, es vernetzt das Wissen seiner Träger- und Partnerorganisationen und entwickelt so die Sozialversicherungen und die Soziale Sicherheit in der Schweiz weiter. Gegründet 2006, wird das Luzerner Forum seit 2009 als Verein geführt und ist vollständig durch seine Mitglieder finanziert. Präsidentin ist Margrit Fischer-Willimann, Geschäftsführer ist Hannes Blatter.

Ein Buch zum Jubiläum

Die Jubiläumsfeier fand in Rathausen bei der Stiftung für Schwerbehinderte Luzern (SSBL) statt. Im Rahmen einer Führung und durch musikalische Einlagen der Musikgruppe Rathausen gewannen die Teilnehmenden einen Eindruck der Arbeitsweise der SSBL und des Alltags ihrer Bewohner.

Im Rahmen der Feier präsentierte Hannes Blatter ein Jubiläumsbuch. Es zeichnet die Entwicklung des Forums in Form von Gesprächen

und einer chronologischen Auflistung der Aktivitäten der letzten elf Jahre nach. Doch auch die Aufmachung des Buchs ist mehr als mittel zum Zweck. Die äusserst fragilen Seiten werden von einem extra starken Einband geschützt. Genauso, wie auch die Sozialversicherungen die Menschen in der Schweiz vor den finanziellen Folgen von Unfall, Krankheit oder Alter schützen sollen. Das Buch steht allen Interessierten zum Download bereit (<http://ots.ch/THnhq>).

Lob und eine Spende

In seiner Festrede mahnte der Luzerner Altstadtrat Ruedi Meier – der auch Gründungsmitglied des Luzerner Forums ist – die Mitglieder daran, sich weiterhin für die soziale Sicherheit einzusetzen, sowohl in der Schweiz als auch mit Blick nach Europa.

Taten liess dieser Aufforderung der RVK – eine von 21 Trägerorganisationen des Forums – folgen und überreichte der SSBL eine Spende im Wert von 5000 Franken. 

Gregor Gubser

Leitender Redaktor

«Schweizer Sozialversicherung»

Hannes Blatter zeigt das Geschenk für die Teilnehmer des Jubiläumsfests: Der Schirm symbolisiert den Schutz durch die Sozialversicherungen.

